
Lourdes est une source de grâces pour le monde entier.
Notre photo : Dans la Grotte, la source remise au jour par 
Bernadette Soubirous sur les indications de la Vierge Marie,
au cours de la 9e apparition.

Di
oc

ès
e 

de
 Ta

rb
es

 e
t L

ou
rd

es

Téléchargez-le sur www.lourdes-france.org

#13

Le Journal
des grâces

Lourdes
Août 2017

J'ai 41 ans ans, je vis à Messine (Italie), j'enseigne dans 
un lycée de la province de Catane. J'ai une grande 

dévotion à la Vierge de Lourdes. En fait, je suis déjà allée 
deux fois en pèlerinage à Lourdes (la première en 2008 et 
la deuxième en 2012). J'ai bénéficié de la grâce d'une 
guérison physique extraordinaire. J'ai commencé à 
souffrir, en 2015, d'une douleur dans le coude gauche, qui 
n'a pas cessé durant des mois. Il m'a été prescrit la pose 
d'un patch et une infiltration de cortisone, mais je n'ai 
ressenti aucun soulagement. Très précisément le 9 février 
2016 (durant la neuvaine à Notre-Dame de Lourdes), j'ai 
passé une radio au diagnostic inquiétant. Ma première 
pensée a été pour la Vierge de Lourdes, à laquelle 
je me confie aussitôt. Le chirurgien orthopédique m'a 
recommandé une IRM, qui s'est déroulée le 23 février 
suivant. Durant la nuit précédant cet examen, j'ai rêvé 

qu'une personne, que je ne pouvais identifier, appliquait 
de l'eau de Lourdes sur mon bras malade. Quelle joie le 
lendemain, lorsque le radiologue m'a dit que mon os était 
propre sans aucun signe d'ostéolyse (qui aurait signifié la 
présence d'une tumeur). Puis, ce commentaire de mon 
médecin, qui m'a dit que c'était miraculeux, parce que 
l'ostéolyse était claire et évidente lors du premier exa-
men. De même l'orthopédiste qui me suivait, lui aussi a 
été sidéré de ne plus rien voir de ce qu'il avait constaté. 
Cet événement a apporté une bouffée d'énergie spi-
rituelle à ma vie pour aller de l'avant. Aujourd'hui, je 
suis plus que convaincue, parce que je l'ai ressenti dans 
mon corps, que les miracles existent et se produisent pré-
cisément dans les situations les plus désespérées. Main-
tenant, j'en suis convaincue : à Dieu, tout est possible !  

Angela (Italie)

Après avoir rêvé qu'on appliquait
de l'eau de Lourdes sur son bras…

A côté des guérisons physiques inexpliquées attribuées à l'intercession de Notre-Dame de Lourdes, 
officiellement reconnues miraculeuses par les évêques des diocèses où résident les personnes guéries (69 à ce 
jour), de nombreux témoignages de grâces reçues à Lourdes nous parviennent. Ces pages leur sont dédiées.



Lorsque mon mari fut conda- 
mné en tant que prisonnier 
politique en Israël, je suis al-
lée à la Grotte du lait à Beth-
léem. Là, j’ai fait le vœu 
que s'il ne recevait pas une 
longue peine d’emprison-
nement, alors, à sa libéra-
tion, je viendrais à Lourdes 
avec lui et ma famille pour 
remercier la Vierge Ma-
rie.  Pour tenir ma promesse 
et faire ce pèlerinage, il me 
fallait mettre de l'argent de 
côté. Ce que j'ai fait, jour 
après jour, dès son premier 
jour d'emprisonnement. Il 

n'a reçu qu’une peine de 
trois ans. Un an après sa li-
bération, nous avons une 
fille et nous la prénommons 
Lourdina, en hommage à la 
Vierge de Lourdes. Je conti-
nuais à économiser. J'ai pu 
enfin tenir ma promesse 
en 1995 : nous sommes 
venus à Lourdes en fa-
mille. Nous avons eu une 
autre grâce : celle de faire 
baptiser Lourdina dans 
l'église paroissiale de la cité 
mariale. Telle est mon his-
toire avec le ciel, la Grotte, 
la miséricorde et la grâce. La 

grâce n'est que joie et paix, 
quelque chose que vous re-
cevez sans savoir comment 
vous l’avez obtenue. Bien 
souvent dans nos vies 
nous souffrons, mais nous 
savons que la grâce est re-
liée à l’histoire de Jésus et 
de sa naissance. Jésus est 
né à Bethléem, il a été cru-
cifié à Jérusalem, mais il est 
aussi ressuscité à Jérusalem. 
La grâce est ce moment de 
résurrection dans la souf-
france. Lorsque nous prions 
à Lourdes, nous prions pour 
la résurrection, pour une 

nouvelle naissance surgis-
sant de la douleur, de la 
souffrance ou de l’acca-
blement. Nous prions pour 
trouver un espace en nous 
qui soit autre que douleur. 
Bien souvent, lorsque nous 
souffrons, nous ne pensons 
qu’à la souffrance même. 
Dans ma vie, j’ai com-
pris que l'épreuve est 
un chemin qui nous per-
met de faire l'expérience 
de la grâce. C’est ce que 
Lourdes nous aide à dé-
couvrir et à faire.  

Vera (Palestine)

De Bethléem à Lourdes :
la promesse d'une épouse

Quand je prends la décision 
de quitter la Chine avec ma 
fille Juliette et de m’installer 
à Paris, mon beau-père re-
fuse absolument de laisser 
mon fils Paul se joindre à 
nous. Ce dernier est, à ses 
yeux, le descendant de son 
fils défunt avant d’être mon 
enfant. Il porte ainsi tous les 
espoirs de la famille, et doit 
donc rester en Chine, loin 
de sa mère et de sa sœur. 
Je suis la plus malheureuse 
des mères ! Plus tard, en 
route vers l'Espagne, je 
fais une halte à Lourdes. 
J’ai beaucoup entendu par-

ler de cet endroit, car, en 
Chine, lorsque nous évo-
quons la France, nous pen-
sons d’abord à Paris… et à 
Lourdes ! Bouddhiste fer-
vente, je suis heureuse de 
découvrir un endroit cher 
aux chrétiens. Dans le sanc-
tuaire, j'avance vers la Vierge 
Couronnée, entourée de 
fleurs offertes par les pèle-
rins. Je suis soudain touchée 
par le regard de Marie, un 
regard à la fois plein d’amour 
et de douleur. Je me mets à 
pleurer et m’agenouille de-
vant elle. Je ne connais au-
cune prière chrétienne, mais 

je lui parle tout simplement 
comme si elle était là, vivante 
devant moi. Je m’adresse à 
elle comme j’ai l’habitude de 
le faire avec Bouddha. Je la 
supplie de permettre à mon 
fils Paul de me rejoindre en 
France. Je me dirige vers 
la Grotte. Je sens un par-
fum. Je vois beaucoup d’en-
fants malades. Je prie de 
tout mon cœur pour eux et 
leurs familles. Je m’aperçois 
que l’odeur s’est encore ac-
centuée : c’est celle du bois 
de santal, comme dans les 
temples bouddhistes ou 
lorsque l’on fait ses prières 

chez soi... en Chine ! A cet 
instant, je me dis que c'est 
la Vierge qui m'envoie un 
signe… Rentrée à Paris, : une 
lettre de mon beau-père 
m’annonce la venue pro-
chaine de Paul en France ! 
C’est le « miracle ». Mon 
vœu le plus cher a été 
exaucé… Depuis ce jour, 
mes récitals de piano au 
profit d’œuvres humanitaires 
débutent toujours par l’Ave 
Maria. C’est ma façon à moi 
de confier à Marie tous les 
êtres en souffrance et de lui 
dire merci.   

Chow Ching Lie (France)

« A cet instant, je me dis que c'est 
la Vierge qui m'envoie un signe… » 

Tout reste à faire en rentrant chez soi
Le pèlerin qui vient à Lourdes, pourquoi vient-il ? Quelle détresse cachée l’a mis en route, que cherche-t-il ? N’est-
ce pas bien souvent un bonheur très humain : le soulagement d’une peine, l’imploration d’une grâce ? Mais Dieu 
l’attend, là au cœur de sa vie, pour lui dire son nom et lui montrer son visage, y portant sa lumière et lui promet-
tant son amour. Comme le disait Claudel un soir de 1886 où il avait assisté aux vêpres de Noël derrière un pilier de 
Notre-Dame, dès lors « tout est autrement ». Tout reste à faire en rentrant chez soi mais tout est autrement, car, 
désormais, le pèlerin de Lourdes sait que Dieu est à l’œuvre dans sa vie et que son histoire est une histoire sainte, 
l’histoire même du salut. 

Père Michel de Roton, ancien recteur du Sanctuaire, rappelé à Dieu le 3 juin dernier.

Les grâces que nous recevons doivent se déployer dans notre quotidien.
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Ma maman venait chaque 
année à Lourdes remer-
cier la Vierge pour des 
grâces reçues. Elle a été 
guérie d'une septicémie 
fulgurante provoquée par 
une infection mal soignée 
dans un pied. Cela se 
passait à la fin de la guerre 
de 1939-1945 et il n'y avait 
pas de remède pour son 
mal qui ne lui laissait plus 
qu'une trentaine de jours à 
vivre. Elle était hospitalisée 
lorsqu'une petite dame 
passe la voir et lui remet 
une image de Notre-Dame 
de Lourdes, lui disant : « Je 
vois que vous allez mal. 
Priez ! Priez Notre-Dame de 
Lourdes et elle intercédera 
pour votre guérison. » A 
cette invitation, ma mère 
m'a raconté avoir ressenti 
dans son cœur un soudain 
besoin d'aller à la Grotte. 
Aussitôt elle presse mon 
père de demander au mé-
decin l'autorisation d'aller à 
Lourdes. Il essuie deux refus. 
Lorsque le prêtre de notre 

paroisse lui rend visite, elle 
lui fait part de ce désir. Il lui 
dit : « Je vais voir comment 
vous aider, mais je n'ai pas 
trop d'espoir, car le train de 
pèlerinage pour Lourdes 
est déjà complet et nous 
ne sommes qu'à 3/4 jours 
du départ. » Ma mère s'est 
remise à prier, sûre que la 
Vierge l'aiderait. Le médecin 
restait inflexible. La veille du 
départ, le prêtre apporte le 
billet pour la seule et unique 
place restante. A ce mo-
ment-là, le médecin cède 
et signe le bon de sortie 
se déchargeant de toute 
responsabilité. Ma mère 
part pour Lourdes. A peine 
arrivée, elle va saluer Notre-
Dame. Le troisième jour, 
elle insiste pour être bai-
gnée aux piscines. Lors du 
bain, elle ressent une très 
forte chaleur de la tête 
aux pieds. A peine sortie 
de l'eau, elle se dégage de 
l'aide des hospitalières et 
sort toute seule du bassin et 
se met à courir dans l'allée 

en criant : « Je suis guérie, 
je suis guérie ! ». Les dames 
lui conseillent de s'asseoir 
et de se faire raccompagner 
à l'Accueil des malades. 
Mais elle va aussitôt remer-
cier la Vierge. L'après-midi 
même elle fait le chemin 
de croix sur la montagne. 
Chaque fois qu'elle me 
fait ce récit, elle pleure 
beaucoup, car cela l'émeut 
toujours. Depuis ce jour, 
chaque année, elle s'est 
rendue à Lourdes pour 
remercier « la maman du 
ciel ». Lorsqu'elle n'a plus 
pu s'y rendre, elle a offert 
le voyage à une personne 
malade qui n'avait pas les 
moyens de se payer le pèle-
rinage. Par humilité elle n'a 
jamais souhaité témoigner, 
mais lorsque quelqu'un met 
en doute sa guérison, elle 
répond que cela lui est égal. 
Elle ne sait qu'une chose : à 
son arrivée à Lourdes, elle 
était moribonde et en est 
repartie guérie.  

Benito (Italie)

Arrivée moribonde, elle repart guérie
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Vous avez reçu une grâce en lien avec Lourdes, partagez
votre témoignage en écrivant à : Lourdes, le journal des 
grâces, 1 avenue Mgr Théas – 65108 Lourdes Cedex ou à 
temoignage@lourdes-france.com

D'autres témoignages
sur notre chaîne youtube :
/LourdesWebTV

Touchés par la 
grâce à Lourdes
Ils témoignent

Voir leurs vidéos

Andrew et Marie

Annelyse Bernadette

Marine

Eric Janine

Christine

Pierre

Stéphanie

Marie-Caroline

Foudroyé par la grâce
Je voudrais parler de mon fils devenu bouddhiste et qui a essayé de me 
convertir. On se disputait quand il me parlait de la réincarnation. Un jour, il est 
venu à Lourdes par hasard et a assisté à un pèlerinage du renouveau charisma-
tique. Subitement, au cours d'un enseignement, il a pris pour lui personnellement 
les paroles qui étaient dites. Il en a été bouleversé et le voici qui dit à ceux qu'il ac-
compagne : "Je ne sais pas ce qui m'arrive, je retrouve ma foi d'enfant, je reste avec 
vous." Voilà comment, soudainement, il a retrouvé la foi catholique de son enfance. 
Il a reçu une onction de l'Esprit Saint à Lourdes, qui a été vraiment le coup 
de foudre comme sur saint Paul. Sa vie en a été complètement changée. En 
tant que père, j'ai eu la grâce de vivre la parabole du fils prodigue : j'ai vraiment vu 
mon fils revenir à la vie. Je suis allé dans d'autres lieux d'apparitions mariales; mais 
vraiment aucun n'a cette puissance qu'on ressent à Lourdes. Les célébrations, les 
prières y sont non seulement émouvantes mais très priantes. A Lourdes, on sent 
la présence de la Vierge Marie qui cherche à nous conduire à son Fils.   

Lucien (France)


